

Mitteilungen

4. Adventssonntag

24. Dezember 2023



Pfarre Maria Mank
am grünen Anger

Montag, 25. Dez., Christtag

7.30 Festtagsmesse für die Pfarrgemeinde

9.30 Festtagsmesse für verstorbene Eltern Anna und Franz Pölzl und Angehörige und für die Verstorbenen der Familien Kaufmann und Ettlinger

Dienstag, 26. Dez., Stephanitag

7.30 Festtagsmesse für die Pfarrgemeinde

9.00 Festtagsmesse für die Lebenden und Verstorbenen der Familie Schmutz und für die Verstorbenen Franz und Stephanie Schrittwieser und Angehörige

Mittwoch, 27. Dez., Fest des heiligen Apostels Johannes

8.00 heilige Messe für verstorbene Tochter Edeltraud Neuhauser und Angehörige danach Rosenkranzgebet

Donnerstag, 28. Dez., Fest der Unschuldigen Kinder

15.30 heilige Messe im Pensionistenheim für dessen Bewohner

Freitag, 29. Dez.

8.00 heilige Messe für verstorbenen Gatten Alois König und Angehörige

18.00 eucharistische Anbetung

Samstag, 30. Dez.

18.25 Rosenkranzgebet

19.00 Vorabendmesse für verstorbene Angehörige und Freunde

Sonntag, 31. Dez., Fest der Heiligen Familie, Silvester

9.00 Sonntagsmesse für verstorbene Frau Leopoldine Punz und für verstorbenen Herrn Friedrich Punz von den Nachbarn

15.00 Dankgottesdienst mit heiliger Messe für die Pfarrgemeinde

Montag, 1. Jan., Neujahr, Hochfest der Gottesmutter, Welttag des Friedens

9.00 Festtagsmesse für verstorbenen Gatten Karl Schagerl, Sohn Friedrich und alle Angehörigen

19.00 Festtagsmesse für die Pfarrgemeinde

+ Am nächsten Sonntag, **Silvester**, entfällt die heilige Messe um 7.30.

Um 15.00 ist Dankgottesdienst zum Jahresschluss.

+ Auch am **Neujahrstag** gibt es um 7.30 keine heilige Messe, dafür um 19.00 am Abend.

+ Der **Adventmarkt** der Katholischen Frauenbewegung hat für die Pfarre € 3.200,- eingebracht. Wir sagen allen ein herzliches „Vergelt´s Gott!“, die zu diesem schönen Ergebnis beigetragen haben: den vielen Frauen und auch den Männern, die so viel gebastelt und gebacken und uns sonst unterstützt haben und allen, die gekauft haben. Wir können berichten, dass die Pfarre nun auch wieder schuldenfrei ist.

+ Wir erinnern an unsere geplante **Reise nach Slowenien** in der ersten Juni-Woche und bitten alle Interessierten, sich bald anzumelden. Wir freuen uns, wenn viele Pfarrangehörige mitfahren werden.

+ Bei der **Kollekte** bitten wir heute um Ihre Unterstützung für die Christen des Heiligen Landes, vor allem in der Geburtsstadt Jesu, Bethlehem. Dort sind wegen des Gaza-Krieges wieder einmal alle Weihnachtsfeierlichkeiten abgesagt. Es gibt kaum Touristen, kaum Pilger, kein Einkommen für viele Bewohner Bethlehems. Wir danken im Voraus für Ihre Unterstützung für die verarmten Christen des Heiligen Landes.